

Terralorraine, base avancée de la Chine en Moselle

by Usine Nouvelle - jeudi, mars 15, 2012

<http://correspondances.fr/terralorraine-base-avancee-de-la-chine-en-moselle/>

Avec 150 millions d'euros d'investissements privés et 3 000 emplois promis d'ici à 2014, l'implantation de TerraLorraine à Illange a éclipsé pour un temps les soubresauts de la sidérurgie mosellane.

Cette plate-forme multimodale de 310 hectares accueillera sur 230 000 mètres carrés la base avancée d'entreprises chinoises. Signé James McAdam, un bâtiment abritant 8 000 mètres carrés d'espace d'accueil, 182 000 mètres carrés de show-room et 20 000 mètres carrés de locaux administratifs entrera en chantier dès cet automne.

Le conseil général de la Moselle voit ainsi récompensé une patiente stratégie de pêche au large auprès des marchés asiatiques. Le pari de laisser vacantes des zones dans l'attente d'un projet international s'avère également gagnant. Desservi par le fer, le rail et l'autoroute, la plate-forme d'Illange était vacante depuis 2007.